

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

L 1029: Sanierung der Sechta-Brücke bei Haisterhofen (Ostalbkreis)

20.09.2021

Halbseitige Sperrung ab Montag, 27. September 2021, bis voraussichtlich Freitag, 29. Oktober 2021



BillionPhotos.com - stock.adobe.com

Das Regierungspräsidium Stuttgart saniert ab Montag, 27. September 2021, die Bauwerkskappen und das Aufhaltesystem der Sechta-Brücke im Zuge der L 1029 bei Haisterhofen. Während der Sanierungsarbeiten wird die Brücke voraussichtlich bis Freitag, 29. Oktober 2021, halbseitig gesperrt. Die Maßnahme erfolgt in zwei Bauabschnitten.

Im Rahmen der Kappeninstandsetzung wird die alte Beschichtung abgetragen und eine neue Beschichtung aufgebracht. Zudem werden Arbeiten an den Bordsteinen vor den Kappen und Pflasterarbeiten durchgeführt. Das Aufhaltesystem muss für die Arbeiten demontiert und anschließend wieder montiert werden.

Eine Umleitungsstrecke ist aufgrund der halbseitigen Sperrung nicht erforderlich. Der Verkehr wird durch Ampeln geregelt.

Das Land investiert mit der Sanierung der Brücke insgesamt rund 70.000 Euro in den Erhalt der Infrastruktur.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet die betroffenen Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer um Verständnis für die Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg unter www.verkehrsinfo-bw.de abrufen. VerkehrsInfo BW gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung) – Infos unter: www.verkehrsinfo-bw.de/verkehrsinfo_app. Unter www.svz-bw.de liefern an verkehrswichtigen Stellen auf Autobahnen und Bundesstraßen installierte Webcams jederzeit einen Eindruck von der momentanen Verkehrslage.

Kategorie:

Abteilung 4 Straßenbau